<u>ÉVÉNEMENT</u> ET AGA - BELLE-BAIE

2023



Félicitations aux récipiendaires des Prix Soleil 2023

À nouveau, la remise de nos Prix Soleil à Beresford, dans la magnifique communauté de Belle-Baie, a suscité énormément d'intérêt. Nos gagnant-e-s étaient visiblement fiers de recevoir leur prix et d'avoir été retenus par le comité de sélection indépendant qui a eu la difficile tâche de choisir parmi une série d'initiatives aussi inspirantes les unes que les autres.

D'ailleurs, le MACS-NB désire remercier les trois personnes qui ont gentiment accepté de former le comité de sélection des Prix Soleil 2023. Il s'agit de :

- MONIQUE BRIDEAU, analyste à l'engagement citoyen et communautaire au Conseil de la santé du N.-B. (secteurs recherche et engagement);
- LISE DUGUAY, coordonnatrice des projets spéciaux et communications au Centre de formation médicale du N.-B. (secteur de la formation);
- ESTELLE LANTEIGNE, directrice du Réseau-action Organisation des services de la Société Santé et Mieux-être en français du N.-B. (secteur communautaire).

Les membres du comité de sélection se sont entendus sur trois initiatives se méritant un Prix Soleil d'égale valeur. Chaque récipiendaire a reçu une toile de l'artiste peintre Janine Boudreau, de la région Chaleur. Les photos ont été prises par La Cave Media.

Les gagnant-e-s sont : ...

MOUVEMENT ACADIEN
DES COMMUNAUTÉS EN SANTÉ
DU NOUVEAU-BRUNSWICK



École Mgr. Marcel-François-Richard Saint-Louis-de-Kent

INITIATIVE

« Course crosscountry »



Par ordre habituel : Michèle Ouellette, présidente du MACS-NB, Tina Cormier et Brigitte Daigle.

Le comité de sélection a apprécié que cette initiative ait réellement démontré l'aspect de la cocréation et ait respecté le « pour et par ». L'école et la communauté ont été des partenaires impliqués dans chaque étape du projet.

L'initiative a été réalisée avec une volonté d'apprentissage évident et le désir de faire de l'élève un citoyen / une citoyenne engagé.e dans sa communauté. L'inclusion d'une composante intergénérationnelle a également valu des éloges.

L'initiative n'était non pas axée seulement sur l'activité physique, mais sur le mieux-être général des élèves et en particulier sur leur santé mentale.

Félicitations à l'école pour son leadership, ainsi qu'à ses nombreux partenaires, comme la Ville de Beaurivage.





Communauté rurale de Kedgwick

INITIATIVE

« Pêchons sur glace dans la Communauté »



Michèle Ouellette, présidente du MACS-NB présente la toile à Émilie Cossette.

Ce projet innovateur et différent a démontré clairement son impact auprès de toutes les parties prenantes engagées dans sa réalisation. Pour reprendre librement les commentaires d'une membre du comité de sélection: « La candidature était très imagée et il était facile d'imaginer la cabane à pêche et la communauté se rassembler pour pêcher ».

Le fait qu'un groupe d'élèves ait été impliqué dans la construction d'une cabane de pêche démontre également l'aspect éducationnel à plus d'un niveau.

Cette initiative est un beau reflet de l'identité de la région de Kedgwick et est représentatif de cette magnifique région.

Bravo à la communauté et à sa population pour avoir traduit cette initiative rassembleuse en réalité, qui plus est en plein hiver.



Centre de formation secondaire Bouctouche

INITIATIVE

« Centre alternatif pour jeunes et adultes pour l'obtention de leurs diplômes d'études secondaires »



De gauche à droite : Michèle Ouellette, présidente du MACS-NB, Camie Cormier, Jeanne Roy et Samuel Légère. À l'arrière, Amélie Martin.

Selon le comité, cette initiative a démontré le plus grand impact de toutes les candidatures reçues. L'impact social est très important, et ce, à long terme, notamment en raison du renforcement des capacités d'apprentissage pour les jeunes qu'il permet.

Ce qui est remarquable, c'est que le projet a débuté avec des ressources modestes et est maintenant bien établi dans la communauté. L'initiative a fait ses preuves et est durable.

L'inclusion d'un « safe space », d'un espace sécuritaire, que propose cette initiative souligne l'importance de créer de telles zones dans les communautés. C'est un très bel exemple de l'implication auprès des personnes qui ont eu moins d'opportunités afin qu'elles puissent surmonter des obstacles et bâtir leur résilience pour mieux se projeter dans leur avenir.

Chapeau au Centre de formation secondaire de Bouctouche pour sa vision et sa volonté de changer le monde, une jeune personne à la fois.





Nos trois récipiendaires 2023



Nous avons profité de l'occasion pour réunir le temps d'une photo nos trois récipiendaires.

Toutes nos félicitations!

Merci à nos partenaires et à la ville de





















